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【司 会】 水本孝夫ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ：親睦小委員会 清水久雄副委員

長 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「我等の生業」 

・ 会 歌 「世界の友と」 

 

【本間健一郎会長挨拶】  

  

会長挨拶というと何か気の利いたことを云わなければ

ならないんでしょうが私は気の利いた事が云えません。 

 それは兎も角、先週第一回例会にＢＧＭでマーラーの

一番を流す予定でいたのですが私の録音したＣＤを当ホ

テルのデッキは認識してくれませんでした。普通のテー

プなら良いと云われて慌てて電気店に行ってレコードか

らテープに移す機械を買おうとしましたが現在はそんな

機種は売ってません。しょうがないから接続コードだけ

買って手持ちのラジカセからテープに録音した次第で

す。 

 で、今日の２番「復活」はテープです。何故ＣＤが認識さ

れなかったか器具を買った電気店に電話して聞くと今は

地デジ対応で忙しく後から連絡するなんて云ってついに

かかってきませんでした。業を煮やしてＨＰからティアッ

クというメーカーですが、サイトを捜しダメモトでメールし

ました。 

 すると３０分も立たぬ内に係りの人から電話が入りま

す。録音したＣＤをファイナライズしましたか？ファイナラ

イズとは録音したものに目次をつけるようなもので、これ

をする事によってほかの機種でも認識し再生できます。

説明書の３５ページに載ってます・・云々。 

私は一篇にティアックが好きになってしまいました。感

動しました。こんな取るに足らぬ些細なことに驚く程素早

くアクションを起こしてくれる。よくクレームは宝の山と云

いますがクレームの対岸には究極のお客がいるんです

ね。この場合は決してティアックのクレームではありませ

んが対応ぶりは見事としかいいようがありません。 

 さて、先週のクラブフォーラムがスムーズに行き過ぎ

今日は大分時間が余ります。余った時間を私の方から

先週云い足りなかった方針の若干と年間ＢＧＭについて

少しお話してみようと思っております。 

 

【ゲスト紹介】 

＜親睦委員会：清水久雄副委員長＞ 

◇ビジター 

小飯田与平さん（白根ＲＣ） 

本間彊さん（新潟ＲＣ） 

 

【新会員紹介】 

＜紹介者：小林素子さん＞ 

 

 

◇山田陽子さん：㈱日栄ビル管理 取締役 

  

 

【表 彰】 

◇１００％バッジ 

那須野幸作さん  ２１年 

本間健一郎さん   １９年 

片山政博さん    １１年 

工藤康信さん     ３年 

 

【お祝い】 

＜親睦委員：加藤大二委員長＞ 

◇会員の創業記念日 

辻太一さん：日本生命保険相互会社 新潟支店 

宮本太郎さん：㈱日立製作所 新潟支店 

本間健一郎さん：㈱江口屋 

金子隆弘さん：蒲原神社 

那須野幸作さん：保険システム㈱ 

北村愼一さん：㈱セキュリティサイクル研究所 

三浦良祐さん：サッポロビール㈱ 新潟総括支社 

石川昇さん：㈱グリーンプラザ 

 

◇会員の結婚記念日 

河崎順昭さんご夫婦 



          

 

 

【報 告】 

＜米山奨学委員会：斉藤国雄委員長＞ 

寄付者紹介：宮川忠和さん 

 

＜社会奉仕委員会：野崎裕委員＞ 

 

＜米山奨学委員会：保科義則副委員長＞ 

米山奨学生：木村梓さんのマンスリーレポート発表 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：皆川建亓委員長＞ 

保科義則さん 

本間会長・北村幹事、本年は宜しくお願い致しま

す。 

金子隆弘さん 

蒲原まつりも無事終わる事が出来ました。ふれあ

い広場も賑やかで各事業所の人々も満足されてい

ました。皆様の御協力を心から感謝致します。来年

もよろしくお願いします。 

水本孝夫さん 

おかげ様で「蒲原まつり」無事に終了することがで

きました。皆様方にはおいそがしい中「福祉ふれあ

い広場」にお手伝い頂き、又、のぼり旗、横断幕で

ご協力頂き、まことにありがとうございました。３日

間の見物客も、昨年より１万人程も増え、２０７，００

０人となりました。今後ともよろしくお願い致します。

又、本日新入会員の山田さんをお迎えし、ニコニコ

します！ 

水本直弥さん 

蒲原まつりご支援・ご協力ありがとうございました。

おかげで事故もなく終了する事ができました。 

清水久雄さん 

昨日の七夕飾りのタンザクに孫・壮悟（５才）が 

「ジー、バーバ、病気しないでネ」と書いてくれまし

た。顔も懐もゆるみました。 

本間健一郎さん 

１００％バッジをいただきました。ありがとうござい

ます。 

那須野幸作さん 

１００％バッジをいただきました。ありがとうござい

ます。ゴルフ同好会の出席、大勢の参加を願いま

す。７月２１日紫雲Ｇ．Ｃ。 

片山政博さん 

家の庭に「きじ」の親子が遊びに来ました。やっぱ

田舎はいいな。うれしくなってニコニコします。 

また、本日１００％バッジをいただきました。ありが

とうございます。 

工藤康信さん 

１００％バッジありがとうございます。急に暑くなりま

した。熱中症に注意して頑張りましょう。 

 

 

安藤幸夫さん 

毎日、毎日良い事ばかりが続いています！っと、思

うようにしています！１００％バッジありがとうござ

いました。 

 

◇６月のニコニコ賞 

  

 

【クラブフォーラム】 

下記委員長の本年度の方針発表 

◇ロータリー情報委員会：金子隆弘委員長 

◇ローターアクト：工藤康信委員長 

◇インターアクト：水本直弥委員長 

◇青少年交換：五上陽一委員長 

◇ロータリー財団：北村愼一幹事（代理） 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ７７．５５％ 

２週間前メークアップ後 １００％ ･･･◇ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

次週７／１５は家族納涼夜例会です。 


